

Standard & Poor's mejora la perspectiva de calificación del municipio de Puebla

Redacción

10/06/2015 7:49

La capital cambia de “estable” a “positiva” y confirma la calificación de “mxAA-”

Puebla, Pue.- La calificadora internacional Standard & Poor's confirmó su calificación de riesgo crediticio en escala nacional –CaVal– de largo plazo de ‘mxAA-’ del municipio de Puebla. Al mismo tiempo, mejoró la perspectiva pasando de estable a positiva.

Lo anterior, derivado de la visita realizada al Ayuntamiento el pasado 21 de mayo y del análisis a la documentación requerida para ser discutida en el “Comité de Calificación”, celebrado el 9 de junio, donde considera que las fortalezas de Puebla en la materia son el muy bajo nivel de deuda y los bajos pasivos contingentes, además de una satisfactoria administración financiera.

El comunicado emitido por la calificadora refiere que: “otra fortaleza del municipio de Puebla es la administración financiera (2014-2018), la cual consideramos ‘satisfactoria’. Al igual que otros municipios con administraciones financieras en categoría de calificación ‘mxAA’, la de Puebla se caracteriza por un adecuado control tanto de ingreso y gasto, una prudente política de deuda, y un adecuado manejo y monitoreo de flujos de efectivo”.

Asimismo, la agencia manifiesta que de acuerdo con sus criterios, la liquidez de Puebla es ‘adecuada’ respecto a sus obligaciones financieras. Destacando que, en su opinión, el municipio junto con el estado de Puebla mantienen un ambicioso programa de inversión.

La perspectiva positiva indica la posibilidad de que Standard & Poor's suba la calificación de Puebla en los próximos dos años, si la ciudad mantuviera superávits operativos de al menos 12 por ciento de sus ingresos operativos, superávits después de gasto de inversión y una posición todavía superavitaria o, al menos, equilibrada después de pago de deuda.

El contar con la calificación mxAA- con perspectiva positiva es una excelente referencia para los inversionistas que deseen realizar actividades económicas en la capital, y otorga la posibilidad de obtener excelentes condiciones financieras, ya que garantiza el manejo eficiente de las finanzas y el cumplimiento de las obligaciones del municipio.